



Sophie  
Del Socorro



Martine  
Thirrouez



Vahia  
Avaeoru



Philippe  
Nahon



Jean-Luc  
Pouget



SANTENY *avant tout*

*Notre village, une ambition partagée*

## Un beau projet culturel et artistique abandonné.

C'est en 2015, que l'équipe de M.Genrdonneau est contactée par l'artiste Annabelle Bayart, pour nous présenter les projets de création d'écoles d'art de son amie Zaza Noah.

Le principe en est que, sous couvert d'une association, des artistes en résidence viennent durant quelques mois donner des cours aux enfants et en fin de session, une expo vente des œuvres des peintres et des enfants, sert à financer l'association. Nous sommes alors emballés par le projet et nous rêvons que Santeny devienne le petit Barbizon du Val de Marne. Pourquoi pas ? De quoi faire revivre les restaurants, voire d'en développer.

Nous cherchons dans un premier temps un lieu pour accueillir à la fois le studio, l'atelier et la salle d'exposition et nous visitons notamment un hangar à la ferme des Lyons.

Ne souhaitant pas perdre la dynamique du projet et un appartement de fonction se libérant à l'école nous décidons de le mettre à disposition des artistes tout en affectant une salle d'école pour l'atelier, mais cette solution n'étant pas pérenne, c'est alors que nous pensons au presbytère et à la Pompe à incendie

Artiste invitée au salon des métiers d'art, Zaza Noah se fait connaître du Territoire.

Entre-temps l'idée d'une académie d'art se développe et comme le projet est beau, nous décidons de le confier au Territoire qui veut aider et porter un projet phare sur chaque commune du Plateau Briard. L'idée étant par la même occasion de faire restaurer le presbytère par le Territoire, la commune n'ayant pas les moyens de le faire elle-même. La réhabilitation auparavant étudiée par la commune aurait selon les premières estimations coûté entre 1 et 1,5 millions d'euros.

Séduit par le projet, le Territoire accepte la rétrocession du bâtiment et tout début 2019 un architecte est sélectionné par appel d'offre. Ce dernier commence même les sondages et les études du bâtiment.

Il devait y avoir entre autres de la peinture, de la sculpture, de la photo, un studio de musique et une salle d'exposition permanente à la Pompe à incendie. De quoi donner envie aux enfants de s'épanouir dans tous ces domaines.

**Hélas, aujourd'hui, nous ne pouvons qu'en parler au passé le Maire actuel et son équipe, ayant choisi, à peine élus de jeter ce beau projet aux oubliettes, faisant fi dans le même temps des frais déjà engagés.**

Reste à connaître ce qui a motivé cet abandon, clientélisme, promesse de campagne, rester entre soi, allez savoir ... C'est en tout cas très désolant !

Les élus de Santeny Avant Tout  
S.Del Socorro / M.Thirrouez / V.avaeoru / P.Nahon / J.L. Pouget

---

## Santeny Avant Tout.

Site internet : <https://santenyavanttout.fr>

Page Facebook : <https://www.facebook.com/santenyavanttout2020/>

Mail : [santenyavanttout@gmail.com](mailto:santenyavanttout@gmail.com)